



NUANCES, NO. 9. MARIEVILLE, SAMEDI 29 NOVEMBRE 1873. AVONNT. \$0.25

par les avantages personnels que nous pouvons entretenir; je veux parler de la Milice du Pape.

Il convient d'abord de rappeler ce que c'est que cette institution; on vous a dit qu'elle tenait à recouvrer dans sa douceur l'Auguste Violard du Valois; on va va en numéroté les avantages qu'elle pourrait procurer à chaque de nous; pendant plusieurs années il vous en dira un mot, d'autant plus que ma charge de chroniqueur m'y oblige.

Il est du devoir de tout chrétien de travailler au triomphe de l'Eglise; et c'est précisément le but de la Milice du Pape.

Sous doute, nous ne pouvons courir aux armes, céler par défaite les Mères, planter notre drapeau dans les plaines de l'Italie, et verser notre sang pour remplacer sur son trône le Néant de Jésus-Christ; non, les circonstances politiques plus d'imiter l'héroïque générosité de nos confrères, mais nous pouvons encore et toujours nous adresser au Général. Nous ne pouvons combattre avec l'épée, mais nous pourrons opposer une arme encore plus puissante, une arme quelconque sceptre ou pu briser. — Il pridy.

Cette Milice établie l'an dernier vient d'être relevée sous la direction du Rév. Mr. J. N. Beaudry.

Les Zouaves ont été rangés en deux divisions sous les Ordres de P. Bondequin et A. Lapalme; Gravéau, H. Jeannette et H. Nadeau Carrière; P. Saurel et J. Lessette, Lorrainants; Vendredi, 21 Nov. La Présentation est pour nous l'antre des splendeurs qui sont évoquées dans nos fables édifiantes. C'est en ce jour que nous rendrons hommage au saint pape à la communauté; par cette présentation nous nous engageons à honorer d'un culte particulier Marie et son auguste époux, St. Joseph, afin d'attirer leur protection sur la maison et ceux qui l'habitent.

Samedi, 22 Nov. Oh ! que ne suis je musicien ! — Ce serait aujourd'hui la fête de ma

Chronicque, vous deviez, chers lecteurs, nous faire au volant de ce que je semblais vous apprendre que je ne reparais plus avec ma chronique à la main; je ne vous en veux pas, non du tout, car je comprends que c'est l'auteur du journal qui vous informe que vous portez.

Je pense que je ne vous ferai pas plus, les uns se rejoignent donc, il s'explique d'avance ce qu'ils désirent depuis le commencement de l'année; les autres, — mes amis intimes, — se désoleraient de me voir arrêter, avant de me être montré digne à eux. Pour répondre aux uns et aux autres je leur rappellerai que

la vie de chroniqueur coûte tout contre vie, n'est qu'un bras d'espérance et de déception, d'au le moins trop sensible, — on me l'a dit souvent, — le peine du prochain n'affligent, et je ne puis passer sans lui dire un mot de consolation; je ne puis non plus me séparer de mes amis sans leur dire un bonjour d'autant.

Mardi, 18 Nov. Les apôtres de la maison nous dominions ce jour là un tempérament non égale à qu'elles étaient toutes de notre bonne volonté en nous accueillant le samedi du mois. Fiers de notre succès, nous avons été, tout le jour, plus agiles, plus légers, plus contents, plus baigneurs que jamais. Un peu football, qu'elles étaient à plaisir ce jour-là. Tant personnalité, tant habileté, en dérogation, et malheureusement pour nous, — mais non, — notre petite écurie de l'ensemble, pour ses jouets, avait l'heure forte à passer. Toute la journée, exposée aux intempéries, il nous a été rigoureusement mal. Rappelons que le

jeudi, 20 Nov. L'an dernier, après aux alentours Mr. C. Thivierge alors directeur des élèves nous avons vu surgir au milieu de nous une institution qui doit nous être doublement chère, et par son noble but, et